

Pj. Gubernur Sumut Tinjau Lokasi Banjir Bandang Simangulampe Bakti Raja Humbang Hasundutan

Karmel - SUMUT.XPRESS.CO.ID

Dec 3, 2023 - 19:14



Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin

HUMBAHAS-Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin didampingi Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Agung Setya meninjau langsung lokasi banjir bandang yang terjadi di Desa Simangulampe, Kecamatan Baktiraja, Minggu (03/12/2023)

Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin dalam kesempatan itu mengucapkan turut priatin atas bencana alam yang menimpah masyarakat Desa Simangulampe, Kecamatan Bakti Raja Kabupaten Humbang Hasundutan

"Kita turut berduka yang sedalam-dalamnya atas kejadian banjir bandang yang terjadi di Desa Simangulampe dan kepada keluarga korban. Semoga keluarga korban diberikan kelapangan hati dan kesabaran dalam menghadapi cobaan ini,"ucap Hassanudin

Hassanudin juga mengatakan pencarian terhadap korban yang belum ditemukan akan terus dilakukan Tim Sar Gabungan "Untuk korban yang belum ditemukan Tim Sar Gabungan akan terus melakukan pencarian. Untuk itu, mari kita kita doakan bersama-sama agar cepat ditemukan,"tambahnya.

Ia juga menyampaikan akan mendalami dan investigasi penyebab utama terjadinya banjir bandang dan longsor di Desa Simangulampe, Kecamatan Baktiraja, Kabupaten Humbang Hasundutan, namun saat ini kita fokuskan dulu melakukan pencarian korban yang belum ditemukan,"ujarnya

Lebih lanjut, Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin juga mengatakan, bahwa saat ini kawasan Danau Toba memasuki musim penghujan, untuk itu, kesiagaan masyarakat sangat diharapkan. Upaya itu bertujuan agar dampak korban bila bencana terjadi bisa diminimalisir,

Selain kesiagaan masyarakat, dia juga menegaskan kepada petugas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) untuk juga selalu siaga dengan berbagai kemungkinan yang terjadi. mengingat saat ini Sumut memasuki musim penghujan,"tegasnya

Sementara Kepala Kantor Basarnas Medan Budiono, mengatakan sejak pagi tadi pencarian terhadap korban yang belum ditemukan terus dilakukan dengan membagi empat lokasi yang melibatkan personel dari Basarnas Medan, TNI, Polres Humbahas, BPBD Humbahas, BPBD Provinsi Sumut,

"Namun hingga sore hari ini operasi sar pencarian terhadap 11 orang warga yang dilaporkan hilang pasca banjir bandang dan longsor yang menerjang kawasan pemukiman penduduk Desa Simangulampe belum berhasil ditemukan dan besok akan dilanjutkan pencarian,"ujarnya, (Karmel)